

Polres Pasuruan Kota Gelar Krupuk SiNimas Bersama Perguruan Silat

Achmad Sarjono - KOTAPASURUAN.WARTAADHYAKSA.COM

May 29, 2023 - 08:13



KOTA PASURUAN – Kegiatan Cangkruan Memupuk Silaturahmi Kamtibmas (Krupuk SiNimas) merupakan kegiatan inovasi dari Sat Binmas Polres Pasuruan Kota dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan nyaman di wilayah hukum Polres Pasuruan Kota.

Kali ini, Krupuk SiNimas Sat Binmas Polres Pasuruan Kota digelar bersama perguruan silat PSHT Cabang Kota Pasuruan.

Kapolres Pasuruan Kota AKBP Makung Ismoyo Jati, S.I.K., M.I.K melalui Kasat Binmas Iptu Hajir Sujalmo, SH mengatakan, Polres Pasuruan Kota sangat mendukung penuh kegiatan-kegiatan masyarakat asal tetap dilaksanakan dengan tertib dan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

“Kami memberikan penyuluhan kepada PSHT Cabang Kota Pasuruan untuk dapat turut bertanggungjawab menciptakan dan menjaga kamtibmas bersama –

sama pihak aparat keamanan dan pemerintah Kota Pasuruan,” ujar Iptu Hajir, Minggu (28/5).

Menurutnya, PSHT Cabang Kota Pasuruan merupakan Organisasi pencak silat Kota Pasuruan yang terbilang besar dengan jumlah anggota kurang lebih 1000 orang.

Untuk itu pihak Polres Pasuruan Kota meminta agar para pesilat bersama-sama Polri untuk menciptakan situasi kondusif di masyarakat khususnya di Kota Pasuruan.

Iptu Hajir Sujalmo, SH. juga berharap agar PSHT Cabang Kota Pasuruan tidak mudah terprovokasi dengan ajakan-ajakan untuk perkelahian antar kelompok organisasi pencak silat.

“Akan lebih terhormat jika perguruan silat itu mengadakan kegiatan bersama dengan perguruan pencak silat lain berupa kegiatan sosial dan yang bisa menciptakan tali silaturahmi antar organisasi atau perguruan pencak silat,”ujarnya.

Selesai melakukan pembinaan dan penyuluhan, Ps.Kanit Bhabinkamtibmas Aipda Setiyo Budi,S.H. memberikan bingkisan kepada ketua PSHT Cabang Kota Pasuruan Adi Satupan,SE.

Hal itu sebagai wujud sinergitas antara Polri dan Organisasi Pencak Silat PSHT Cabang Kota Pasuruan.

Kegiatan Cangkruan Memupuk Silaturahmi Kamtibmas (Krupuk SiNimas) ditutup dengan melaksanakan foto bersama Ketua dan Pengurus PSHT Cabang Kota Pasuruan. (*)